



## Pour Phact

Bonjour, C'est avec beaucoup de réticences qu'on ravale notre fierté pour faire appel à votre générosité pour nous aider à soigner Phact. On ne s'imaginerait pas qu'un jour une telle nouvelle nous serait tombée dessus et même si on est conscient qu'on doit subvenir à leur besoin, il y a des fois où nos finances ont beaucoup de mal à suivre. Tout a commencé le 21 février, où on remarque une légère boiterie des pattes arrière à Phact. Rien à la palpation, rien côté ostéo. S'ensuit une série de radios, où on soupçonne un blocage des selles. Laxatifs et compagnie ne font pas effet. Phact ne tient quasiment plus son train arrière, absence de selles. On nous envoie au scanner, rien! Phact commence à beaucoup tousser, trop pour être les suites de l'intubation. Radio du thorax et la verdict, plus rien ne fonctionne entre son larynx et son colon, une paralysie de ses muscles. Et c'est là que la vétérinaire nous sort la maladie Myasthénie gravis. Avec un test de sang envoyé au Texas, seul labo qui effectue le test, à 215€ !! Résultats dans 21 jours. Depuis jeudi 2 mars, Phact est hospitalisé sous perfusion, avec des antibiotiques et le début du traitement de la Myasthénie gravis. Il fait une pneumonie, suite à tout ça, et a un méga oesophage. A ce jour, Phact réagit bien au traitement, son transit est reparti, il se déplace bien mieux. Un possible retour à la maison sera envisageable d'ici quelques jours si ça continue comme ça ! Mais avec des injections matin et soir au vétérinaire

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/CbKRDr7W>



*Scannez-moi !*



Cette cagnotte vous est proposée par :

**Caroline Boissière**